
「（様式第４号） 上田市城南公民館運営審議会 会議概要 

１ 審 議 会 名 上田市城南公民館運営審議会  

２ 日   時 令和 4 年 3 月 10 日（木） 午前 10 時から午前 11 時 35 分まで  

３ 会   場 城南公民館 1 階 まちづくり活動拠点会議室  

４ 出 席 者 宮下委員、畠山委員、小林委員、髙橋委員  

５ 市側出席者 【事務局】滝澤館長、遠藤次長、滝沢主査、古田主事  

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開  

７ 傍 聴 者  ０人  記者 ０人  

８ 会議概要作成年月日 令和 4 年 3 月 10 日（木）  

協  議  事  項  等 

次第 

1 開会 

2 会長あいさつ 

3 公民館長あいさつ 

4 審議 

(1) 上田市城南公民館運営審議会への諮問事項について 

「コロナ禍における上田市城南公民館事業のあり方」 

(2) 令和 3年度城南公民館事業報告について 

(3) その他 

5 報告 

(1) 令和 4年城南地区分館役員について 

(2) 令和 4年城南公民館主要会議、行事日程について 

(3) 職員に新型コロナウィルス感染症陽性者が確認された際の対応について 

6 その他 

7 今後の日程 

  ・4月 20日（水）夜間 人権同和教育基礎講座 

8 閉会 

 

審 議 

（1） 上田市城南公民館運営審議会への諮問事項について 

≪主な質疑≫ 

（委 員）青少年事業においては、中・高年層は Facebook、若年層は Twitterをやっているので、Twitter

の検討はされたのか。  

（事務局）全館で検討していきたい。 

（委 員）今回の答申には反映させなくてもよいが、検討していただきたい。 

【全員賛成】 

質疑終了後、会長から館長へ答申書手交。 

 

（2） 令和 3年度城南公民館事業報告について 

【各種講座、社会体育、分館関係】 

（委 員）コロナ禍で中止になった事業を新年度において実施する予定はあるか。 



（事務局）いくつかの事業で実施予定である。 

 

【青少年育成事業】 

（委 員）子どもたちのために、新年度に向けてやってもらいたい。 

（事務局）「子ども将棋大会」などは、手指消毒をしながら「黙戦」していた。学校の指導が行き渡ってい

ると思う。工夫を凝らしてやっていきたい。 

 

【人権同和教育・高齢者生涯学習】 

（委 員）福寿クラブは 19自治会中、現在いくつの自治会のクラブが加盟しているのか。 

（事務局）川辺町、倉升、福田、吉田、半過の 5自治会のクラブが参加している。 

（委 員）ネットからの情報が多い中で、若者にも問題意識を持ってもらうために、同和教育はどのように

行っていくのか。 

（事務局）事象が多様化している。自治会でも青少年育成と合同での懇談会の実施が多くなってきている。 

 

【緑が丘解放子ども会・ことぶき大学創造館校】 

（委 員）解放子ども会への参加は、本人も同意して、家庭内でも同意を得て参加しているのか。 

（事務局）そのとおり。 

 

報 告 

(1)令和 4年城南地区分館役員について 

(2)令和 4年城南公民館主要会議、行事日程について 

質疑なし 

 

(3) 職員に新型コロナウィルス感染症陽性者が確認された際の対応について 

（委 員）濃厚接触者になった場合は、現時点でも 1週間の待機期間があるのか。 

（事務局）ケースバイケースの対応になるのでは。最終的には保健所の判断になると思う。前例は 1週間だ

ったと聞いている。 

了 承 

 

その他 (特になし) 

 

今後の日程 

 

閉 会 

 

 


